

Satpol PP Jakbar Pastikan Kawasan Kota Tua Bebas dari PKL

JAKARTA (IM) - Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Jakarta Barat, Agus Irwanto memastikan kawasan Kota Tua telah terbebas dari pedagang kaki lima (PKL). Kepastian itu sekaligus menepis video PKL yang membanjiri area kawasan Kota Tua pada beberapa hari lalu.

"Yang ada di video itu pas Natal tahun lalu. Sekarang sudah dipastikan lokasi itu sudah steril," kata Agus saat dihubungi di Jakarta, Rabu (18/1).

Menurut Agus, saat itu ratusan PKL langsung berdagang di halaman Kota Tua karena mengklaim telah mendapatkan izin dari Gubernur DKI Jakarta sebelumnya, yakni Anies Baswedan.

Para pedagang langsung memadati halaman Kota Tua hingga depan museum Mandiri dan Stasiun Kota. Terkait dengan hal itu, Agus menduga ada beberapa faktor yang menyebabkan membludaknya PKL pada saat Natal 2022. Pertama, kondisi Kota Tua yang sudah bagus membuat banyak wisatawan berdatangan sehingga PKL luar yang tadinya tidak berdagang di Kota Tua jadi berdatangan. Bahkan Agus mencatat bahwa ada sekitar 900 PKL memadati kawasan Kota Tua pada saat itu.

"Pedagang asli kota tua itu sebenarnya hanya 400. Cuma kemarin naik hampir 900 itu pedagang, maknanya sangat membludak," jelas

Agus. Karena kondisi Kota Tua yang sudah terlalu padat dan menjadi tak nyaman, Agus beserta jajarannya langsung bergegas melakukan penertiban.

"Kami kan tidak ingin ada clash, kalau kami tindak tapi akhirnya ribut akhirnya terkesan semena-mena. Akhirnya kami arahkan dan imbau untuk tidak berdagang di lokasi tersebut," jelas Agus.

Pada saat penertiban, petugas memberi teguran berupa kartu kuning kepada para pedagang yang ada di lokasi. Mereka diminta untuk pindah dalam kurun waktu satu sampai dua hari.

Usai proses sosialisasi dilakukan, para pedagang pun akhirnya pindah. Hingga saat ini, Agus memastikan halaman Kota Tua sudah bersih dari para PKL.

"Kami memang punya tempat khusus untuk para PKL seperti di Kota Intan dan beberapa lokbin (lokasi binaan) lain. Nah kami arahkan para PKL untuk ke sana," tutup Agus.

Sebelumnya, video ramainya PKL di kawasan Kota Tua beredar di jejaring WhatsApp grup.

Dalam video yang berdurasi satu menit itu, terlihat PKL memenuhi trotoar di depan museum Mandiri hingga Stasiun Kota.

Para pedagang menajakan dagangannya tepat di atas trotoar hasil revitalisasi yang sebelumnya telah direstikan oleh Gubernur terdahulu, Anies Baswedan. ● yan

FOTO: ANT



PELUNCURAN FILM AUTOBIOGRAPHY

Aktor Arswendy Bening Swara (kanan) bersama Kevin Ardilova (kiri) memberikan keterangan kepada wartawan saat peluncuran film *Autobiography* di Jakarta, Selasa (17/1). Film karya Sutradara Makbul Mubarak tersebut film satu-satunya yang mewakili Indonesia dan Asia Tenggara di Venice Festival Film International pada tahun 2022, dan akan ditayangkan di Indonesia pada 19 Januari 2023.

6 Titik U-Turn di GDC Depok Ditutup Bertahap Mulai 25 Januari

DEPOK (IM) - Dinas Perhubungan Kota Depok akan menutup 6 titik putaran (U-turn) sepanjang Jalan Boulevard GDC, Depok, Jawa Barat. Kecnam titik U-turn itu akan ditutup secara bertahap mulai 25 Januari 2023.

"(Ditutup) bertahap ya. Untuk tahap awal pasti akan kita tutup dengan barrier ya ada beberapa U-turn yang merupakan crossing," ujar Kadishub Kota Depok, Eko Herwiyanto kepada wartawan, di underpass Dewi Sartika, Rabu (18/1).

Eko menjelaskan pihaknya mengutamakan menutup U-turn yang ada di dekat persimpangan. Alasannya untuk mengurangi kecelakaan.

"Baik gerbang-gerbang cluster maupun crossing dengan jalan-jalan lingkungan itu yang akan kita utamakan untuk ditutup. Karena untuk menghindari kecelakaan akibat crossing tadi mungkin seperti itu," ujar Eko.

Eko menyampaikan kecelakaan sering terjadi pas-pas pembangunan jalan GDC menjadi bagus. Padahal, menurutnya, pihaknya sudah

memenuhi upaya berupa pemenuhan rambu-rambu, pemasangan *warning light*, dan pemasangan rambel strip.

"Saat pasca-pembangunan jalan GDC yang kondisinya sudah sangat-sangat bagus ya masih sering terjadi kecelakaan di area tersebut. Walaupun upaya-upaya selama ini telah kita kerjakan telah kita penuhi ya berupa pemenuhan rambu-rambu, pemasangan *warning light*, tetapi kondisi kecelakaan masih saja terjadi di area tersebut," jelas Eko.

Sebab itu, atas diskusi dan rapat yang telah digelar oleh pihaknya, disepakati untuk menutup 6 U-turn. Hal itu juga menurutnya sudah melalui pertimbangan dalam aspek keselamatan guna menekan angka kecelakaan.

"Atas diskusi atas rapat-rapat yang kita gelar dengan terkait kita sepakati bahwa ada beberapa U-turn yang bakal kita tutup tepatnya ada 6 yang kami rencanakan kami tutup itu adalah kita pertimbangkan dari aspek keselamatan tadi yang insyaallah mudah-mudahan bisa menekan angka kecelakaan di area GDC," tutup Eko. ● yan

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT. TRICON CHEMTECH INDONESIA berkedudukan di Jakarta Utara, tertanggal 17 Januari 2023 No. 27, yang aslinya dibuat dihadapan JAP SUN JAW, SH, Notaris di Jakarta, telah diambil keputusan, yaitu:

1. Membubarkan Perseroan Terhitung sejak tanggal 17 Januari 2023 dan menunjuk Tuan KARTIWAN BUDHARDMA GUNAWAN, selaku likuidator Perseroan, dengan alamat Kantor likuidator:

Pihak-pihak yang masih mempunyai kepentingan tagihan atau piutang terhadap Perseroan dapat mengajukan keberatan secara tertulis kepada likuidator berikut bukti-bukti yang sah dalam tempo 30 (tiga puluh) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan pasal 147 Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 19 Januari 2023

Likuidator

PT. TRICON CHEMTECH INDONESIA

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PERTEMUAN KPU DENGAN KONFERENSI WALIGERJA INDONESIA

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (tengah) didampingi Komisioner KPU August Mellaz (kedua kanan) berjabat tangan dengan Ketua Presidium Konferensi Waligereja Indonesia (KWI) Mgr Antonius Subianto Bunjamin OSC (kedua kiri) saat melakukan pertemuan di KWI, Jakarta, Rabu (18/1). Pertemuan tersebut untuk silaturahmi dan sosialisasi menjelang Pemilu 2024.

Ruangan Digeledah, Prasetio Edi dan M Taufik akan Segera Dipanggil KPK

"Kemungkinan pemanggilan itu, dilakukan dalam rangka mengkonfirmasi sejumlah barang bukti yang telah diamankan KPK usai melakukan pengeledahan di ruangan mereka. Tapi yang jelas siapa pun akan kami panggil sebagai saksi untuk kebutuhan guna menerangkan perbuatan dari para tersangka yang ditetapkan," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri.

JAKARTA (IM) - Kabag Pemberitaan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Ali Fikri membuka kemungkinan jika pihaknya akan memanggil Ketua DPRD DKI, Prasetio Edi Marsudi dan Anggota DPRD M. Taufik untuk diperiksa.

Kemungkinan pemanggilan itu, dilakukan dalam rangka mengkonfirmasi sejumlah barang bukti yang telah diamankan KPK usai

melakukan pengeledahan di ruangan mereka.

"Tapi yang jelas siapa pun akan kami panggil sebagai saksi untuk kebutuhan nanti. Menerangkan perbuatan dari para tersangka yang ditetapkan," kata Ali kepada wartawan, Rabu (18/1).

Meski belum bisa menjelaskan apa saja barang bukti yang diamankan. Namun, setidaknya telah ada 6 tempat ruang kerja di Gedung

DPRD DKI Jakarta di lantai 10, 8, 6, 4, 2 ruang kerja komisi C DPRD DKI Jakarta, termasuk ruang staf-staf dari para anggota yang digeledah KPK.

"Jadi gini teman-teman kami belum bisa menyebutkan secara spesifik ya di ruangan siapa ditemukan apa. Karena sekali lagi pada detailnya kami akan konfirmasi pada proses berikutnya (pemanggilan)," katanya.

"Sehingga kalau kami sebutkan saat ini, khawatirnya mengganggu proses penyidikan. Ketika seorang dipanggil saksi, sudah dijelaskan tahu ada barang yang ditemukan di sana saat pengeledahan," tambah dia.

Adapun KPK, telah membenarkan melakukan pengeledahan terhadap enam ruangan di Gedung DPRD DKI Jakarta, termasuk ruangan Ketua DPRD Prasetio Edi Marsudi dan Anggota DPRD M. Taufik.

"Iya pantau 10 dan teman

teman juga tahu di sana kan ada lantai 10 tadi saya sebutkan termasuk di lantai 2. Termasuk ketua DPRD, Prasetio Edi," kata Ali.

Sebelumnya, Juru bicara Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Ali Fikri membenarkan pihaknya menggeledah Gedung DPRD DKI Jakarta. Dia mengatakan, pengeledahan tersebut terkait kasus pengadaan tanah di Pulogebang.

"Benar ada kegiatan pengeledahan dimaksud terkait pengumpulan alat bukti dugaan korupsi pengadaan tanah di Pulogebang," kata Ali Fikri kepada wartawan.

"Setidaknya ada 6 ruangan yang dilakukan pengeledahan di antaranya ruang kerja di lantai 10, 8, 6, 4, 2 dan staf komisi C DPRD DKI Jakarta," ujar Juru bicara Bidang Penindakan dan Kelembagaan KPK, Ali Fikri dikonfirmasi Rabu (18/1).

Ali Fikri mengatakan, dari pengeledahan ini Tim Penyidik menemukan berbagai dokumen dan alat bukti elek-

tronik yang di antaranya diduga terkait proses pembahasan dan persetujuan penyertaan modal pada Perumda Sarana Jaya di DPRD DKI Jakarta. Kemudian, lanjut dia, dipergunakan untuk pengadaan tanah di Pulo Gebang, Cakung, Jakarta Timur.

"KPK sejauh ini telah menemukan bukti permulaan ada dugaan perbuatan melawan hukum termasuk pihak yang dapat dipertanggungjawabkan sebagai tersangka," tutur Ali Fikri.

Namun begitu, KPK enggan berkomentar lebih jauh dan berjanji akan mengemukakan setelah pengumpulan penyidikan telah cukup," kata Ali Fikri.

Dalam pengeledahan kali ini Tim Penyidik KPK tengah mengumpulkan data terkait dugaan korupsi pengadaan lahan yang disinyalir merugikan negara. "Sejauh ini diduga ratusan miliar rupiah," tandas Ali Fikri. ● yan

Pelajar SMAN 6 Jakarta Akui Alami Perpeloncoan di Pesanggrahan

JAKARTA (IM) - Wakil Kepala SMAN 6 Bidang Kesiswaan, Suartono mengatakan, ada beberapa siswanya telah mengakui bahwa mereka mendapatkan aksi perpeloncoan oleh alumni. Perpeloncoan terjadi di RT 009 RW 003 Jalan H Rohimin, Ulujami, Pesanggrahan, Jakarta Selatan, Sabtu (14/1) malam.

"Iya ini sedang kami coba untuk pastikan. Karena dia hanya mengaku atau memang pura-pura ngaku atau gimana kita sedang kita pastikan," ujar Suartono saat dikonfirmasi, Rabu (18/1).

Namun, kata Suartono, beberapa siswa SMAN 6 Jakarta yang mengaku mendapatkan aksi perpeloncoan itu tak ada di dalam video rekaman yang beredar di media sosial. "Kalau di dalam video sih tidak ada. Makanya

dari awal saya lihat-lihat kok tidak ada anak SMAN 6. Viral ke SMAN 6 karena pemberitaan dari kepolisian. Tapi saya tidak menemukan itu anak anak di video itu adalah anak SMAN 6," ucap Suartono.

Diberitakan sebelumnya, sebuah video rekaman yang memperlihatkan perkelahian remaja di tanah lapang, beredar di media sosial. Video rekaman yang memperlihatkan aksi itu sempat disiarkan secara langsung oleh akun Instagram @swiss53gangs.

Namun saat ini, unggahan itu telah hilang. Belakangan, diketahui bahwa aksi perpeloncoan dilakukan alumni SMAN 6 kepada juniornya yang duduk di bangku kelas XII. Ada sekitar 25 anak yang terlibat dalam perpeloncoan itu.

Tampak dalam video yang beredar, dua pelajar tengah adu jotos lalu ditonton oleh

beberapa orang yang diduga alumni. Adapun, sejumlah pelajar tampak berbaris dengan posisi tiarap dan bertelanjang dada di pinggir jalan.

"Algojo gue mana algojo gue," teriak salah seorang yang terdengar dalam video.

Terkait video tersebut, Kapolsek Pesanggrahan, Kopol Nazirwan membenarkan bahwa aksi perpeloncoan pelajar itu terjadi di wilayahnya.

"Iya, itu awalnya laporan dari masyarakat ke kami. Lalu kami cek ke TKP," kata Nazirwan saat dikonfirmasi, Senin (16/1) malam.

Nazirwan menyebut pelajar SMAN 6 Jakarta yang terlibat perpeloncoan itu berjumlah 25 orang. Lima orang telah diamankan, dua di antaranya adalah alumni SMAN 6 Jakarta yang melakukan perpeloncoan. ● yan

Ratusan Alat Musik Marawis Dibagikan di Jakarta Barat Mulai Maret 2023

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Barat mendistribusikan 300 alat musik religi seperti hadroh, kasidah, dan marawis kepada berbagai kelompok dan wilayah yang berbeda selama tahun 2023. Pembagian alat musik itu merupakan hasil dari diskusi rembuk warga tingkat RW dan RW hingga tingkat kelurahan tahun 2022.

"Ratusan set alat musik religi direncanakan mulai didistribusikan mulai Maret 2023," kata Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Suku Dinas Kebudayaan Jakarta Barat, Yusrah, saat dihubungi di Jakarta, Rabu (18/1).

Dengan pembagian tersebut, dia berharap aktivitas keagamaan di lingkungan RT dan RW bisa terfasilitasi dengan baik.

Sebelumnya, Sudin Kebudayaan Jakarta Barat tidak hanya menggelar kegiatan berbagi alat musik keagamaan. Pihak Sudin juga memberikan pelatihan di bidang kebudayaan kepada warga disabilitas. Salah satunya memberikan pelatihan membuat ke-

pada warga difabel rungu pada 2022.

"Kami undang puluhan teman teman difabel tunarungu untuk belajar jadi pengerajin batik. Pesertanya pun antusias," kata Kepala Suku Dinas Kebudayaan Jakarta Barat, Ahmad Syaropi saat dihubungi di Jakarta.

Kegiatan yang diikuti 30 warga penyandang difabel netra itu diselenggarakan pada Maret 2022. Kegiatan tersebar digelar selama 10 hari dan diselenggarakan selama delapan jam per harinya.

Pihaknya pun mengundang pengerajin batik yang sudah berkecimpung lama melatih warga penyandang disabilitas dalam membuat batik. ● yan

PENGUMUMAN

Direksi Perseroan PT SAADATAN BAROKATIL HAROMAIN, berkedudukan di Kota Bekasi, dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan akan mengalihkan/menghibahkan saham-sahamnya kepada pihak lain.

Bagi mereka yang merasa berkepentingan dan berkeberatan atas pengalihan tersebut harap segera menghubungi sdr. BAHRUDIN RAFU dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari, terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Demikian pengumuman ini harap dimaklumi.

DIREKSI
BAHRUDIN RAFU



KECELAKAAN TRUK DI TOL DALAM KOTA JAKARTA

Petugas melakukan evakuasi truk bermuatan batu bara yang mengalami kecelakaan beruntun di Jalan Tol Dalam Kota, Cawang-Grogol KM 5400, di Jakarta, Rabu (18/1). Kecelakaan antara truk B 9566 FEH dengan truk BK 8851 FB mengakibatkan sopir kedua kendaraan itu mengalami luka-luka serta menyebabkan arus lalu lintas di jalan tol mengalami kemacetan panjang.

FOTO: ANT

PENGUMUMAN

Sesuai dengan ketentuan Pasal 35 Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana telah diubah oleh Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja juncto Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham, dengan ini diberitahukan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT HASANAH KARYA ABADI ("Perseroan") No. 2 tanggal 4 Januari 2023, yang dibuat di hadapan Rini Yulianti, S.H., Notaris di Kota Jakarta Timur, dan telah diberitahukan kepada Menkumham sebagaimana dibuktikan dengan surat Penerimaan Pemberitahuan Perubahan Anggaran Dasar No. AHU-AH.01.03-0001991 tanggal 6 Januari 2023, Perseroan telah melakukan peningkatan modal ditempatkan dan disetor dari Rp52.500.000.000 (lima puluh dua miliar lima ratus juta Rupiah) menjadi sebesar Rp56.912.000.000 (lima puluh enam miliar sembilan ratus dua belas juta Rupiah), dimana penyerotan atas peningkatan modal tersebut sebesar Rp4.412.000.000 (empat miliar empat ratus dua belas juta Rupiah) dilakukan oleh PT Indonesia Cipta Propertindo selaku Pemegang Saham Perseroan dengan cara mengkompensasikan piutangnya (hak tagih) kepada Perseroan menjadi setoran saham dalam Perseroan.

Jakarta, 19 Januari 2023
PT HASANAH KARYA ABADI
Direksi